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会議の経過 

第２回 矢島地域協議会 

 

                             平成１７年１０月３１日（月） 

 

                            午後６時３０分  開会 

会長あいさつ 

区長あいさつ 

協議 

平成 18年度事業計画について 

○鈴木会長 

 協議に入ります。協議事項について事務局より説明願います。 

○事務局 

平成 18年度 主要事業について資料に基づき、各課長が説明する。 

 

○鈴木会長 

  事務局より説明がありましたので、質疑ある方はお願いいたします。 

○鈴木会長 

  人間ドック委託料について、8，800 千円というのは、（２／３助成分の予算となっている。） 

 受診者はどれくらいか。（市全体で 7，000 人程度となっている。） 

 矢島地域ではどれくらいの方が受診しているのか。（後日報告する。） 

○Ａ委員 

   基本検診との関係はどうなるのか。 

（国保対象者以外にも人間ドック対象を広げたもの） 

コミュニティ活動にかかる補助金についてマニュアルをしっかり整備してほしい。 

  （新規で起こす事業ではなくいままでやってきっている事業を該当できるようにしたい。） 

ヘルスリーダーの報酬について（報酬がないのは、矢島だけなので H18 年度には予算化したい） 

○Ｂ委員 

  ヘルスリーダーの関わる事業で会場費を特例で無料にしてもらいたいとの話があるが 

 どうなのか（住民が主体となり行う事業という位置づけなので地域で対応してもらいたい） 

○Ａ委員 

  ヘルスリーダーが併任されている食生活改善協議会への会費負担は、この報酬から行われるの

か。（この報酬からはおこなわれない。） 



 会費負担について十分な説明がない。地域によって個人負担や町内で負担している場合があ

る。（次回まで報酬や会費について検討させてもらいたい。） 

○Ｃ委員 

   会費については、いつのまにかヘルスリーダーの総会で個人負担により会費を負担すること 

   に決定したが、後日、町内に会費負担について依頼があったもの（会費負担については、行政 

   協力員会議でお願いしている。） 

○Ｄ委員 

  バイオセンターの価格改定について、いきない 2 倍になるのは高すぎるので考慮できないもの

か。（堆肥センター運営等協議会で H17 年当初から値上げをする予定だったが、1 年先延ばしして

今回、改定するものです。1 月というのは、混乱をさけるためこの時期に改定するもの） 

○Ｅ委員 

   東由利、大内価格状況はどうか。（矢島の 2,000 円は、最低となっている。） 

○Ｆ委員 

価格改定にあたっては十分 PR をお願いしたい。（12 月の広報等で市民に PR を行う） 

○Ｂ委員 

  運搬費用はどうなるのか。（市内～1，500 円 市以外～3，000 円となっている） 

○Ａ委員 

品質をしっかりしてから価格アップを行うべきでないか。（品質については、現場と協議し 

品質を保っていきたい） 

○Ｇ委員 

  成人式が、新市一つで開催されることについて 

(各中学校から代表者を 2 名選出し、成人式の開催について意見聴取している。開催場所について

も 1 カ所で開催希望があり決定している。親御さんの費用の面を心配したが、せっかくなので晴

れ着を着せたいという意見が多かった。) 

○Ｈ委員 

   成人式は、実行委員会により行われることになっているが、合併によりこれまで行われてきた 

金婚式がなくなってしまうが、金婚式についてもそのような形でお祝いするために対象者等の 

情報開示ができないものなのか。 

（個人情報となるため、開示はむずかしい。広報等を利用して対象者を募集するような方法で

はできるのではないか） 

○Ｇ委員 

   敬老会の記念品の発注において、地元商店の利用について考慮してもらいたい。 

   （旧５町で採用されているものを矢島でも採用した。予算内での執行となるため、一定価格以

下で納入できるか打診したもの） 

○鈴木会長 

   各地域に任されているとすれば、地元商店から納入できるよう配慮をお願いしたい。 

○Ｆ委員 

   矢島で決定できるものであれば、記念品の品物も変えることができるのではないか。 

 



 

 

 

 

○Ｅ委員 

   直売所について 17 年度中に指定管理者制度の導入を検討することになっているがどのように

なるのか。また、直売所の管理にあたっては、他の同一施設について統一された考え方で行っ

てもらいたい。 

（直売所については、やさい王国を指名して管理をお願いしていく予定。他の同一施設の状況に

ついては、調査し次回の協議会で報告いたします。） 

○Ａ委員 

   指定管理者制度を適用すると、その管理者の費用は無料なのか？ 

  （指定管理者制度の導入を検討しているが、現在ある施設については、これまでの経緯があるの

で、導入時は指名で行いたい。将来的には、民間に移行することも考えられる。また、契約に

より行うので、協議により委託料でお願いすることになる。） 

 

   行政協力員のあり方がどうようになっていくのか。また、納税推進員についてはどうなるのか。 

   （現在、行政協力員の報酬の部分で協議がストップしている。１市７町で開きがある。 

    納税推進員については、組合が少なくなっているが、地区連合会を組織して活動していく予

定となっている。） 

 

（その他） 

○Ｂ委員 

   見どころ案内の関係で、本庁担当や総合支所担当と連絡をとったりしているが、担当内や本支

所との連絡がうまくいかない場合があるので連絡を密にしてもらいたい。 

 

 

閉会 

 

  閉会 午後８時３０分 


